

大学生・高校生による実験教室 コラボしてラボしよう！「夕日はどうして赤いの？」開催

豊橋市視聴覚教育センター・地下資源館では、3月19日（日）にまちなか図書館にて小中学生に向けた実験教室「コラボしてラボしよう！」を開催します。



理系分野の人材育成や興味関心を持ってもらうことを目的に、豊橋わかば議会先輩若者委員を中心とした学生による実験教室です。「夕日はどうして赤いのか？」「ガラスコップは透明なのにどうして見えるのか？」「コップにいれたストローはどうして曲がって見えるのか？」など生活に隠れた身近な科学を実験しながら考えます。

●イベント概要

- <イベント名> コラボしてラボしよう！「夕日はどうして赤いの？」
<開催日> 2023/3/19（日）10:00～（約2時間）
<会場> まちなか図書館 3階ワークショップスペース
<費用> 無料
<定員> 定員10人（2/10より視聴覚教育センターホームページで受付開始、申込順）
<対象> 小学4年生～中学3年生

ポイント① 学校とは違った雰囲気できげに楽しめる

普段の学校の先生よりも年齢の近い学生たちと楽しみながら実験します。普段あまり接する機会のない高校生や大学生から実際の学生生活なども聞くことができます。

ポイント② 素朴な疑問を実験で解決

私たちの生活の中には科学がたくさん隠れています。そこで見つけた疑問を、理科の実験を通して明らかにします。生活と科学がつながる体験をお楽しみください。

問合先 教育部科学教育センター センター長補佐 吉川（電話 41-3330）